



Coyoacán a 06 de mayo de 2023
Boletín: COY/DCS/152

EN COYOACÁN HAY ACTITUD DE SERVICIO, NO IDEOLOGÍAS

- *Encabeza el alcalde Giovani Gutiérrez jornada de servicios urbanos, recorridos vecinales y festejos del Día de la Niña y el Niño en la demarcación.*
- *Aquí tenemos actitud de servicio, para eso nos eligieron y por eso nos pagan; el servicio público no tiene ideologías, Giovani Gutiérrez Aguilar.*
- *Este gobierno no compra voluntades, convence con trabajo, señala el Alcalde.*

Con una intensa jornada de recorridos por calles de colonias en la alcaldía Coyoacán, el titular de la demarcación Giovani Gutiérrez encabezó los trabajos de servicios urbanos y de convivencia con vecinas y vecinos de la demarcación a quienes les reiteró que en Coyoacán se trabaja sin ideologías, pero con una actitud de servicio que se refleja en las calles.

“La noche de este jueves, como pudieron ver, trabajamos en un operativo de seguridad para desalentar las carreras clandestinas o llamados ‘arrancones’ que se realizaban en Periférico Sur y Zacatépetl. No vamos a permitir acciones que pongan en riesgo la vida de las personas, de quienes aquí viven y de quienes nos visitan. Por el contrario, vamos a seguir con estas acciones sumadas a los trabajos de servicios urbanos que permanentemente realizamos”, indicó.

Acompañado por las directoras generales de Desarrollo Social y Fomento Económico, Gabriela Loya; Igualdad de Género y No Discriminación, Desirée Navarro; Obras y Servicios Urbanos, Martha Elguea; de Seguridad Ciudadana, Aurora Monserrat Cruz y el director general de Gobierno, Obdulio Ávila Mayo, dijo:

“En esta alcaldía sabemos que, para que la administración tenga éxito, se requiere de un uso óptimo de los recursos humanos, técnicos y financieros; por eso quiero agradecer a todo el personal de la alcaldía que hace posible que hoy seamos la número uno en atención en servicios urbanos según las cifras del propio CESAC del gobierno”, dijo.

El alcalde Giovani Gutiérrez acompañó por la mañana a vecinas y vecinos de Pedregal de San Francisco en donde se presentaron nuevas unidades eléctricas para la seguridad de la zona -adquiridas mediante el mecanismo del presupuesto participativo- así como la rehabilitación de dos camiones de basura que darán servicio a esta zona de la demarcación que abarca colonias como la Romero de Terreros y la Unidad Integración Latinoamericana.

Más tarde, el alcalde se reunió con niñas, niños y papás en el Parque Ecológico Huayamilpas en donde hizo entrega de juguetes como parte de la acción social “Festejando a la Niñez, Coyoacán Contigo”, acción en la que estuvo presente personal de la Contraloría.



Giovani Gutiérrez destacó el papel que las mujeres han desempeñado en su gobierno al ser mayoría en el gabinete y al tomar decisiones que redundan en un excelente desempeño del servicio público.

“Tenemos un gran equipo a cargo de las direcciones donde se toman las decisiones, todas ellas mujeres, que han hecho un gran trabajo. Cuando llegamos a esta alcaldía encontramos, por ejemplo, vehículos prácticamente inservibles, destrozados. Recuerdo que había una pipa que tenía de asiento un cajón de madera. ¿Y saben qué hicimos? Nos pusimos a trabajar, a administrar de manera correcta y honesta, a convencer de esta mística de trabajo.

Nosotros no traemos ideologías; trabajamos con pensamientos y con razones. Gracias a ello hemos hecho en año y medio -apenas 18 meses-, más de lo que se ha hecho en 6 años. Ahí están los resultados: seguro popular; reencarpetado, bacheo, recuperación de plazas y espacios públicos, seguridad y ordenamiento; podas, atención a fugas de agua, espacios dignos de trabajo para el personal a fin de garantizar su seguridad y evitar riesgos laborales; llevamos seis ferias del empleo y muchas cosas más”, explicó.

Más tarde el alcalde, acompañado de los integrantes de su gabinete, recorrió las calles de Pedregal de Santo Domingo, a donde fue invitado por vecinas y vecinos a la celebración del Día de la Niña y el Niño con quienes convivió al tiempo que conversó con los colonos sobre las necesidades de esta zona de la demarcación en donde, de manera permanente, se realizan trabajos de servicios urbanos, “pero trabajos de calidad, trabajos bien hechos, no como aquellos que, a los tres días, vuelven a estar igual.

“Vayan a ver cómo quedó Huayamilpas, con la mejor pista para los atletas; vayan a las albercas que quedaron de primer mundo; estamos arreglando escuelas, mercados, ya abrimos 15 estancias infantiles, vamos a llegar a 22 estancias. Vamos a apoyar a las familias, a las y los niños que estudian en la primaria y muchas cosas más”, concluyó.

oooOOOooo

